Licenciada
Clariza Lisbeth Castellanos Díaz
Viceministra de Cultura
Ministerio de Cultura y Deportes
Su Despacho

Estimada Licenciada Castellanos:

De la manera más atenta me dirijo a usted con el propósito de presentarle mi informe de actividades, conforme a lo estipulado en el <u>Contrato Administrativo número 895-2015 por Servicios Técnico Profesionales</u>, aprobado mediante el Acuerdo Ministerial Número 261-A-2015 correspondiente al mes de Agosto 2015, y para el cobro de mis honorarios estoy presentando la factura serie "A" No.050.

Actividades Realizadas

- Se coordinó se y gestionó ante las autoridades Educativas y autoridades locales la realización de conferencia educativas en el municipio de San Miguel Acatan, y en el municipio de San Sebastián Coatán dirigido a estudiantes del Nivel Básico con la finalidad fortalecer la identidad del pueblo Chuj y Akateko.
- Se coordinó la convocatoria y el apoyo logístico para la realización de la gira educativa vamos al mundo Maya, Zaculeu, Huehuetenango, con estudiantes de la comunidad lingüista Q´anjob'al.
- Se coordinó y se convocó juntamente con el equipo de promotores del departamento de Huehuetenango el seminario dirigido a miembros de COCODES de las comunidades lingüísticas Poptí, Q'anjob'al, Chuj y Akateko.
- Se realizaron las conferencias educativas sobre diversidad cultural en el municipio de San Miguel Acatán y San Sebastián Coatán para fortalecer los conocimientos de los estudiantes.
- 5. Se apoyó en la identificación de un ruta de sistema de información cultural

Resultados Obtenidos:

- Se logró el apoyo de las autoridades locales para obtener el espacio y respaldo, para la realización de la conferencia académica con estudiantes en el municipio de San Miguel Acatan y San Sebastián Coatán.
- Se apoyo en la coordinación, convocatoria y ejecución de la gira educativa vamos al mundo maya, beneficiando alrededor de 100 jóvenes provenientes de los municipios Soloma y Santa Eulalia de la región Q'anjob'al.
- Se identificaron y se convocaron a los cocodes de la región chuj para su participación en el seminario a cocodes para fortalecer los procesos de identidad en donde participaron alrededor de 40 personas, quienes elevaron sus capacidades de gestión.
- 4. Se apoyó en la realización de la conferencia educativa sobre Diversidad cultural en el municipio de San Miguel Coatán donde se beneficiaron alrededor de 50 y se desarrollo la misma actividad en San Sebastían Coatán beneficiando a 50 estudiantes.
- Se socializó a las diferentes organizaciones culturales la importancia del SIC con la finalidad de aportar la información necesaria para fortalecer su funcionamiento.

Gaspar Miguel Gaspar Juan

Vo Ro

And the Garage of Departure From the organization of the English

MPSSTERVO DE HAUTURANT DERCET